

LES EXPLORATEURS FRANÇAIS EN AUSTRALIE

Activity 1

🕒 10 minutes

Work in pairs, then as a whole class. – Travaillez par deux, puis en classe entière.

- ▶ Look at the painting. What does it represent? In your opinion, who are the people represented?
- ▶ Regardez le tableau. Que représente-il ? À votre avis qui sont les personnes représentées ?



Nicolas Baudin –
Expédition : 1801



Antoine Bruni
d'Entrecasteaux –
Expédition : 1791



Jean-François de Galaup,
Comte de La Pérouse –
Expédition : 1788

Au tournant du 18^e siècle, les Français organisent trois expéditions dans le Pacifique qui ont une influence durable sur l'Australie.



Activity 2

🕒 5 minutes

Work in pairs – Travaillez par deux.

- ▶ Read the names below. What do they have in common? Make hypotheses.
- ▶ Lisez ces noms. Qu'ont-ils en commun ? Faites des hypothèses.

Freycinet
national park

Bruny Island

Recherche Bay

Peron Peninsula

D'Entrecasteaux
National Park

Faure Island

Huon River

Esperance
La Pérouse

Cape Naturaliste

Geographe Bay

Cape du Couëdic

Activity 3

🕒 20 minutes

Work in pairs. – Travaillez par deux.

▶ **In pairs, research one of the places listed on the Internet. You must include the following information:**

- **Where is the place? In which state? In the north or the south? Near which town?**
- **Where does its name come from? Is there an aboriginal name?**

▶ **À deux, faites une recherche sur Internet sur un des lieux listés. Vous devez inclure les informations suivantes :**

- **Où se trouve le lieu ? Dans quel état ? Au nord ou au sud ? Près de quelle ville ?**
- **D'où vient son nom ? Est-ce qu'il y a un nom aborigène ?**

Exemple : La rivière Huon est au sud de la Tasmanie.

Son nom vient de Jean-Michel Huon de Kermadec, un navigateur français.

Activity 4**Ensemble pour...**

🕒 30 minutes

As a whole class. – Avec toute la classe.

▶ **Present your place to the class. Listen to the other groups and place all the places on a map of Australia.**

▶ **Présentez votre lieu à la classe. Écoutez les présentations des autres groupes. Placez les lieux sur la carte de l'Australie.**

